
先週行われた職業人を囲む会では、講師の先生方のお話から、多くのことを学ばせていただきました。今

後の進路選択や、将来の働き方の参考になる貴重なお話を、本当にありがとうございました。 

１組 裁判所書記官 室田佳世さん         １組 美容師 岩田奈々さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

予定は変更になる可能性があります。 

 日   １  ２  ３  ４  ５  ６ 給食 下校 完全下校  連絡・備考 

13 日

（月） 

Ｃ 授業 

月３ 

授業 

月１ 

授業 

月２ 

授業 

月４ 

授業 

月５ 

 ○ １５：１５ 

１８：００ 

テスト日課 

 

14 日

（火） 

Ｃ 授業 

火２ 

授業 

火１ 

授業 

火３ 

授業 

火４ 

授業 

火５ 

授業 

火６ 

○ １５：５５ 

１８：００ 

 

 

15 日

（水） 

Ｃ 授業 授業 授業 授業 授業 授業 ○ １５：５５ 

１８：００ 

学年朝礼 

選挙管理委員会 

16 日

（木） 

Ｃ 授業 

 

授業 

 

授業 

木４ 

授業 

木３ 

授業 

 

授業 ○ １５：５５ 

１８：００ 

 

 

17 日

（金） 

Ｃ 授業 

金１ 

授業 

金２ 

授業 

金５ 

授業 

金４ 

授業 

金 3 

 ○ １４：５５ 

１８：００ 

生徒会役員選挙公示日 

1 年学年だより  心のハーモニー  
～認め合い 学び合い～         

金沢市立長田中学校 第４２号 令和５年２月１０日 

職業人を囲む会を終えて 多くを学ばせていただきました 

来週の予定 

学習コンテスト（２/６実施） 

数学 用語 

合格者       132 人（80 点以上） 

その中の満点者  93 人（100 点満点） 

 

＊頑張った人が多かったですね。 

漢字を正しく覚え、意味をきちんと理

解し、いろいろな場面で活用しましょ

う。 

裁判所書記官という仕事をあまり知らず、少

し怖いイメージがありました。しかし、話を

聞いて、1 人で抱えこまず、全員で事件解決

に向かっていくとわかり、自分もそんな風に

働きたいと思いました。 【野村悠翔さん】 

美容師は、色々な髪のカットからシャンプー

まで何でもできるというキラキラしたイメー

ジがありました。でも実際は、できるように

なるまで何年間も努力し続けていると聞いて

本当にすごいと思いました。【長元鳳伽さん】 

2 月 17 日（金）は来年度の前期生徒会役員選挙

公示日です。生徒会役員は７名です。興味のあ

る人は、担任の先生に相談してみましょう！              

もうすぐ学年末テストです！ 

13 日（月）の家庭学習から集計です。４５時間の目

標を達成しましょう！ 



２組 自動車整備士 村上公一さん          ２組 旅行代理店 吉川慎一さん 

 

 

 

 

 

 

 

３組 消防士 水本翔平さん             ３組 書道家 阿部豊寿さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

４組 新聞記者 西川優さん             ４組 クラブスタッフ 灰田さちさん        

 

 

 

 

 

 

 

５組 作業療法士 高多真裕美さん          ５組 養蜂家 坂本貴宏さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

６組建築士 長村峰行さん               ６組 保育士 池島悠貴さん 

 

 

 

 

 

 

 

不具合や事故があって困っている人を第一に

考え、助けることが大切であると学びまし

た。また、事故の分析を行っていると初めて

知りました。レースに自動車整備士の方が参

加している事も驚きました。【木谷真衣さん】 

消防士になりたいと思ったことは、今までに

なかったけれど、人を助けて「ありがとう」

と言われやりがいを持てることは素敵な仕事

だと思いました。私も人を助ける仕事に就け

たらいいなあと思います。【室井舞香さん】 

クラブが人と人同士のつながりを増やせると

いう考え方がとても素敵だと思いました。地

域を結びたいという思いがあり、ボランティ

アやコラボ活動などたくさんの企画があって

すごく興味がわきました。【三松美結さん】 

人の話をしっかり聞いて優しく接するのが大

変そうだと思いました。患者さんのしたいこ

とと食い違うと苦労しそうです。僕のリハビ

リの先生も僕のことを考えて話していたと考

えられるようになりました。【中川詠斗さん】 

やりがいが感じられる職業の魅力を知りまし

た。収入や社会に対する貢献度を重視してい

たけど、仕事をして楽しいと思える事、相手

とのコミュニケーションの重要性が良く分か

り、選択肢が広がりました。【佐藤優月さん】 

「旅行会社なんだし、けっこういろんな所に

行っていて、それだけが仕事なんだろうな」

と思っていたけど、打ち合わせや同行、仕事

の獲得など、思った以上に忙しく、大変な仕

事なんだとわかりました。【北山裕介さん】 

とてもためになる時間で熱い情熱が伝わりま

した。僕はこれから「心の豊かさ」を大切に

し、人との出会いも大切に生きていこうと思

いました。書道家という職業もいいなあと思

いました。      【山本笙太郎さん】 

メッセージをもらったので、いろいろな体験

をしてみようと思いました。また、計画的に

進めることや時間の管理をすることがとても

大切だと分かりました。私もきちんとできる

ようにしておきたいです。【古田深琴さん】 

はちみつ農家の方が、夜遅くや朝早くからお

仕事をされていることを知らなかったので、

とても驚きました。“ハチミツはミツバチさん

に分けてもらうもの”という考え方がとても

素敵だなあと思いました。 【構優衣さん】 

保育士という仕事は、小さな子供の命を預か

る責任重大な仕事だと思います。そんな中で

も、いろいろな個性をもった子供達にちゃん

と対応ができるということがとてもすごいと

思いました。       【林千晴さん】 


